

Interpellation: Sicherheit im Bahnhofquartier

Montag, 28. November 2011. In Wädenswil besteigt ein 58-Jähriger Schweizer nach einer Sitzung die S8, Abfahrt 21.46, um an seinen Wohnort zu kommen. In Horgen wird er von zwei Unbekannten überfallen, welche den Zug knapp vor der Abfahrt verlassen. Die Täter sind jetzt gefasst worden.

Dasselbe kann jedem von uns passieren und jedesmal werden die Täter wieder unerkannt davonkommen. Unser aller Recht, die öffentlichen Verkehrsmittel auch am späteren Abend sicher zu benutzen zu können, muss gewährleistet werden.

Dieses Ziel kann mit verschiedenen Massnahmen erreicht werden.

Ich bitte deshalb den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Besteht ein wirksames Sicherheitskonzept im Gebiet der Bahnhöfe Wädenswil und Au?
2. Hat der Stadtrat geprüft, wo Videoüberwachungen bei den Bahnhofein- und ausgängen, Unterführungen etc. installiert werden könnten?
3. Ist der Stadtrat bereit, die Polizeipräsenz von 22.00 – 00.30 Uhr im Bahnhofareal zu intensivieren?

Ich danke dem Stadtrat für die Beantwortung meiner Fragen.